



Communiqué de presse

Un premier navire à l'Anse Saint-Marc

Lundi 11 avril, à 18h30, le tout nouveau quai de l'Anse Saint-Marc, récemment livré par Port Atlantique La Rochelle, a connu sa première escale avec le navire *Seabee*.

Long de 86 mètres pour 14,23 mètres de large, le *Seabee* a été le premier navire à accoster sur l'Anse Saint-Marc, tout nouveau terminal vraquier de Port Atlantique La Rochelle.

En provenance d'Alexandrie, ce navire battant pavillon de Saint-Christophe-et-Nevis, Etat situé dans les Antilles, était venu décharger 3 200 tonnes de phosphate naturel.



Le Seabee, premier navire à accoster à l'Anse Saint-Marc le 11 avril 2011. Photo : Matthieu Desiderio